

Integrativer Tanztreff wurde voller Erfolg

11. Oktober 2004

Zu einem integrativen Tanznachmittag hatten die Rollstuhltänzer und behinderten Jugendlichen vom Tanzsportclub Die Residenz Münster am Sonntag eingeladen. Und dieser Tanztreff von Behinderten und Nichtbehinderten wurde ein voller Erfolg. Nicht nur Münsteraner kamen zum Schauen und Mitmachen sondern auch Rollstuhlgruppen aus den befreundeten Nachbarvereinen Ibbenbüren und Rheine. Und die Gruppe behinderter Jugendlicher der Residenz, die sich „Cool Movies“ nennt, wurde durch eine andere Gruppe dieser Sparte verstärkt. Das Programm, das diese Gruppen zusammengestellt hatten, fand großen Anklang und man musste die letzten Gäste am Ende „aus dem Saal fegen.“ Frau Juliane Pladek-Stille, die Trainerein der Behinderten-Gruppen in der Residenz freut sich besonders über den immer wieder an sie gerichteten Wunsch nach Wiederholung solcher Treffs.